



RESOLUCIÓN DEL TRIBUNAL CALIFICADOR DE LA CONVOCATORIA PARA LA PROVISIÓN EN PROPIEDAD DE UNA PLAZA DE MÉDICO DE MEDICINA GENERAL (PERSONAL FUNCIONARIO) CORRESPONDIENTE A LA ESTABILIZACIÓN EXTRAORDINARIA POR CONCURSO, POR LA QUE SE HACE PÚBLICO EL RESULTADO FINAL DEL CONCURSO.

Transcurrido el plazo conferido a los interesados para la presentación de las reclamaciones oportunas, el Tribunal Calificador de la convocatoria referida,
ACUERDA:

Primero.- Desestimar la reclamación presentada por el aspirante D. Emmanuel Helmut Cano Suárez, por resultar la valoración provisional otorgada a sus méritos, tal y como fueron invocados y acreditados documentalmente en el plazo de presentación de instancias, ajustada a las bases de la convocatoria.

Segundo.- Publicar la relación final de aspirantes aprobados con aquellos que han obtenido una puntuación mínima de 15 puntos para la adjudicación del puesto señalada en la Base Sexta de la Convocatoria, con las siguientes calificaciones definitivas correspondientes a los méritos valorables:

| APELLIDOS Y NOMBRE | EXPER.DIPUT. | EXPER. OTRAS | EJERCICIOS | TOTAL |
|-------------------------------|---------------------|---------------------|-------------------|--------------|
| ARRANZ RAMIREZ, ESTHER | 0 | 29,70 | 12,00 | 41,70 |
| PEÑA DIEGUEZ, DANAE GUADALUPE | 20,40 | 0 | 0 | 20,40 |
| PEREZ GONZALEZ, AITZA MINDRE | 0 | 17,25 | 0 | 17,25 |

Tercero.- Elevar dicha relación a la Presidencia de la Diputación, proponiendo el nombramiento de **D^a. ESTHER ARRANZ RAMIREZ** en plaza de Médico de Medicina General para los servicios de la Diputación Provincial de Burgos.

Lo que se publica para general conocimiento y en particular de los interesados.